

Gantz/Carnage

Von Nishi-kun

Kapitel 63: Lecker Schmecker

„3 Punkte“

die Gruppe schaute erst zu Gantz und dann zueinander.

„Das ist machbar für uns alle“

Johnny war voller Zuversicht.

„Denke ich auch“

stimmte Marc zu.

„3 Punkte klingt wirklich machbar oder?“

Anne sah zu Mia.

„Gantz leg los“

sprach Mia.

„Hey machst du ein auf diesen Psycho?“

„Schießt auf alles was nicht Menschlich ist“

Mia lächelte leicht zu Anne ehe auf Gantz nun der Timer erschien und der Transfer sie als erstes aus dem Raum brachte.

Gantz Zeitzähler: 01:00:00

„Eine Stunde?“

Thomas sah zur Kugel und sah wie der dicke welcher wohl Bob hieß herausgebracht wurde. Zwar hatte keiner von den neuen den Anzug an jedoch hatte Bob als auch der Fußballer eine Waffe mitgenommen.

„Na dann“

Marc war als nächstes dran.

„Goremet Alien“

murmelte Anne.

Der Name machte ihr Unbehagen.

Er setzte sich doch eindeutig aus dem Wort Gore und Gourmet zusammen. Dann verschwand auch sie aus dem Raum und landete auf einer großen Plaza mitten in der Stadt. Auch die anderen kamen nun nach und nach. Von Mia war keine Spur zu sehen und Jason ging auch direkt Kopfschüttelnd alleine los. Zumindest blieben die 3 neuen stehen und schauten sich ganz überrascht um.

„Ihr bleibt hinter uns“

Marc sah zu den drei Neulingen.

„ich hab aber Hunger“

„Fressen kannst du wenn du überlebst“

zischte Britney.

Der Fettsack erfüllte wohl jedes Klischee.

„Können wir nicht einfach nachhause?“

„Nein“

Anne war genervt das ganze hatte sie doch im Raum schon erklärt.

„Seid mal kurz ruhig“

sprach Marc.

Man konnte ein immer näher kommendes Geräusch vernehmen was sich anhörte wie eine Unterhaltung in einer seltsamen Sprache.

„Woher kommt das“

murmelte Johnny.

„Dort“

Anne zeigte nach vorne wo zwei der Aliens entlang gingen und sich zu Unterhalten schienen.

„Okay dann“

sprach Marc und hob wie die anderen die Waffe.

„Gyon“

Die Schüsse ertönten und noch bevor die Aliens etwas machen oder realisieren konnten das sie angegriffen wurden trafen auch schon die Schüsse welche nur wenige Momente später ihre Wirkung zeigten und die zwei in Stücke rissen.

„Le LECKER SCHMECKER“

ertönte ein lauter Schrei.

„Noch eines“

Britney hob wieder die X Gun und zielte auf das Alien welches kurz nach seinen zwei Kameraden gekommen war und nun deren Überreste erblickte.

Das Gebrüll wirkte jedoch nicht nur wütend nein es schien auch ein Ruf nach Verstärkung zu sein da man aus der ferne laute Schritte vernahm.

„Gyon“

Britney hatte geschossen und zerfetzte den Arm des Aliens welches vor Schmerz auf jaelte ehe nun die Verstärkung in Form von 5 weiteren eintraf.

„Ob wir diese s mal wohl froh über mehr Aliens sein sollten?“

fragte Johnny und schoss.

„Darüber will ich ehrlich gesagt nicht nachdenken. Wichtig ist nur das wir alle diese 3 verschissenen Punkte bekommen“

Anne zerfetzte ein Alien mit 2 Schüssen.

„Stimmt“

Thomas landete direkt einen tödlichen Treffer in dme er de Kopf von einem der Unholde traf.

Britney hatte sich um das Alien gekümmert dem sie bereits den Arm abgeschossen hatte. Mit 3 weiteren Schüssen war es ihr nun gelungen das Goremet Alien in seine Einzelteile zu zerlegen.

Mit einem Knacken hatte es der Kampfsportler Geschafft einem der Wesen das Genick zu brechen. Auch wenn er recht schweigsam war eines musste man ihm lassen Schwach war er nicht und wenn er den Anzug mal tragen würde wäre er nur noch stärker. Auch Marc tötete nun eines der Aliens mit einem Schuss welcher den

Oberkörper auseinander riss. Die Aliens sahen zwar bedrohlich aus doch bis jetzt schienen sie recht Schwach zu sein zumindest wenn sie nicht an einen herankamen.

„Ob Mia und dieser Jason auch schon Alien besiegt aben und ihre sicheren Punkte haben?“

fragte Johnny.

„Ich denke ja aber wir sollten ehrlich gesagt nach weiteren Aliens suchen immerhin wissen wir nicht ob das schon reicht und die Mission ist ja noch nicht vorbei“

merkte Marc an.

„Und ein Boss gibt es sicherlich auch wieder“

murmelte Anne.

„Das muss doch... das muss doch alles Fake sein richtig?“

stammelte der Fußballer.

„CGI und wie das alles heißt“

fuhr er fort als er auf die zerfetzten Aliens blickte.

„Schön wäre es aber das hier ist leider alles echt und ernst“

Die Oma rührte sich nicht wirklich sondern schien in einer Schockstarre zu sein.

„Ich will nachhause und was essen“

Fettie knabberte an seinen Fingernägeln.

Gantz Zeitzähler: 00:48:32

„Aber das... ich meine es müsste doch schon längst in den Medien sein wenn das hier echt wäre“

„Wenn wir überleben erklären wir alles wenn wir wieder zurück sind“

beendete Anne nun auch die Konversation.

„LECKER SCHMECKER“

zwei Aliens kamen eine Treppe welche nach unten und wohl zur Straße führten hoch gerannt ehe nun auch von der anderen Seite 2 Aliens angerannt kamen.

„Sie versuchen uns zu umzingeln“

Thomas schoss doch eines der Aliens wuch aus.

„Nicht weh tun“

Fettsack hielt schützend seine Hände über den Kopf doch das Alien stürmte an ihm vorbei und attackierte die Alte Frau.

„Verdammt“

Johnny wollte gerade zur Hilfe eilen doch da hatte das Alien die Alte Frau gepackt und in zwei gerissen. Blut schoss aus den zwei Hälften und mit einem Platschen fielen die Gedärme der Frau zu Boden.

Es warf die zwei Hälften zu Boden und wollte nun den nächsten Angreifen bevor die Schüsse es trafen und es zerfetzten.

„Da sind noch mehr“

schrie Thomas.

Es waren noch weitere Aliens aufgetaucht. Insgesamt 4 weitere.

Britney schoss doch verfehlte.

„Fuck“

fluchte sie und bekam dann die Faust von einem der Aliens mit voller Wucht in den Bauch gerammt das sie Blut spuckend ein paar Meter zurück geschleudert wurde.

Marc hatte es schon vermutet. Die Aliens hielten nicht sonderlich viel aus doch wenn sie einen trafen dann hatten sie es in sich. Ohne Anzug würde ein Treffer vermutlich den sofortigen Tod bedeuten. Um Haaresbreite war Marc einem Schlag ausgewichen von einem Goremet Alien was auf ihn zugerannt war. Er aktivierte den Anzug und erwiderte den Schlag. Mit voller Wucht traf er das Monstrum mit der Faust ins Gesicht.

Blut spuckend und ärgerlich knurrend wankte es zurück.

„Das“

murmelte Marc.

Nicht nur das die Aliens Stark waren nein sie schienen eine gute Abwehr zu haben was Physische Attacken anging. Schüsse zerfetzten sie sofort doch der Schlag mit dem Anzug zeigte nur wenig Wirkung. Normalerweise konnte der Anzug Schädel zertrümmern. Der Kampfsportler hatte es vermutlich nur geschafft das Genick des Aliens zu brechen weil er wusste was er tat und ein Profi in seinem Sport war. Dazu waren die Wesen immer noch trotz ihres Grotesken Aussehens Humanoid.